

Le basket-ball féminin de Cuba disputera des matchs amicaux en Chine en vue du Championnat du Monde en Turquie



Le directeur technique de la sélection féminine cubaine de basket-ball, actuelle championne d'Amérique, Alberto Zabala a indiqué que celle-ci disputera trois matchs amicaux en Chine fin avril en vue du Championnat du Monde en Turquie.

« Les 13 joueuses sélectionnées affronteront les 25, 27 et 29 avril la principale équipe de la nation asiatique » a-t-il déclaré au journal numérique Jit de l'INDER Institut des Sports de l'Éducation Physique et des Loisirs.

L'équipe qui se rendra en Chine dimanche prochain, aura à sa tête Yamara Amargo, la Joueuse la Plus Précieuse du Pré Mondial des Amériques qui a eu lieu l'année dernière au Mexique, où l'équipe s'est imposée à d'autres théoriquement de meilleur niveau telles que le Brésil et le Canada.

Oyanaisis Gelis, Isneidis Casanova, Arlenis Romero, Leidis Oquendo, Taimí Fernández, et Marlene Cepeda, joueuses qui ont de l'expérience et les jeunes Arletis Povea, Arlenys González, Anay García, Anisleidis Galindo, Edith Thompson et Lisdeivis Martínez l'accompagnent.

La Chine est l'une des possibles rivales de Cuba lors de la seconde phase du Championnat du Monde prévu du 27 septembre au 5 octobre au cas où les deux équipes passeront la première phase.

En vue du Championnat du Monde, la sélection cubaine participera aussi à une compétition à Monterrey au Mexique , prévue du 13 au 18 juin, et à un tournoi en Espagne , où elle devra effectuer des entraînements.

Alberto Zabala a signalé que si les Cubaines obtenaient de disputer une quinzaine de matchs de haut niveau, elles auront plus de possibilités d'avancer en deuxième phase en Turquie , car l'équipe a amélioré son niveau de confiance et son effectivité.

Cuba jouera dans le groupe C avec l'Australie, Belarus et la Corée du Sud. Les trois premières équipes passent à la seconde phase.

La sélection féminine cubaine de basket -ball est montée sur le podium une fois dans des championnats mondiaux et ce, en 1990 en Malaisie où elle a gagné la médaille de bronze. Sa dernière participation à une telle compétition remonte en 2006 au Brésil et elle a terminé à la 11 è place.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/20691-le-basket-ball-feminin-de-cuba-disputera-des-matches-amicaux-en-chine-en-vue-du-championnat-du-monde-en-turquie>



Radio Habana Cuba